

COMMUNE de PLOUGUENAST, Côtes d'Armor

Extraits du Procès-Verbal de la séance du 3 décembre 2009

VOIRIE

Monsieur Daniel BIDAN, adjoint à la voirie, dresse un compte-rendu de la commission du 20 novembre dernier. Il remet à chaque élu une carte de la commune sur laquelle sont recensées :

- les routes qui ont été réalisées cette année
- celles qui pourront l'être dans les 3 ans à venir soit 13 kms

Pour 2010, la commission propose de retenir les routes suivantes pour estimation (d'une longueur de 3980 kms) :

- Entrée Henri Vadet, St Michel d'en bas
- Entrée Léon Hugues, St Michel d'en Bas
- Entrée Yannick Tardivel, St Michel d'en Haut
- Entrée Pierre Vadet, l'Allée Place
- La Nongraie
- Entrée Pierrick Vadet, Le Bas Val
- L'Hippodrome - Cornéan
- La Ville Morgan - Le Colombier
- La Ville Gigno - route des Maillots
- La Ville Erno- La Forge

Une deuxième tranche pourrait être mise en option si le marché est favorable. Il s'agit de :

- La Touche-L'Epine
- La route de la Touche Brandineuf

soit une longueur de 790 mètres.

Pour la dernière fois, la DDE peut encore s'occuper du marché, l'appel d'offres va donc être lancé en début d'année.

Il est également fait état de la disparition de panneaux d'entrée de villages. Le remplacement ne pourra être assuré qu'après le prochain budget.

EGLISE DU VIEUX BOURG

Monsieur Jean Pierre ETIENNE, adjoint aux bâtiments, informe le Conseil de l'avancement des travaux. Il rappelle que cette 2^{ème} tranche de travaux concerne la nef, le porche sud, la tourelle et le bas-côté nord.

- L'édifice est mis à nu, la charpente est totalement démontée. La récupération de bois dans la charpente existante sera moins importante que prévue. Par conséquent, il y aura un avenant au marché dont le montant reste à déterminer.
- Tous les joints extérieurs ont été creusés.

Une visite de chantier pour tous les élus est programmée le samedi 19 décembre à 11 heures.

Fondation du Patrimoine : la signature de la convention ne pouvant avoir lieu qu'en janvier 2010, la souscription ne sera lancée qu'après cette signature.

COMMISSION BATIMENTS

1- Le remplacement d'un pare-ballons d'une longueur de 41 mètres au stade Lucien Rault est prévu.

Il se compose de 2 parties : une partie basse sur 2 m. en grillage et la partie haute sur 4 m. en filet.

La commission a étudié les propositions de quatre entreprises :

L'offre retenue est celle proposée par l'entreprise ESCEEV de Quessoy avec un grillage plus résistant, pour un montant de 3940 € HT.

La dépose du filet existant sera réalisée par les services techniques.

Il est demandé qu'un passage soit prévu pour aller récupérer le ballon sur le terrain voisin.

2- Le remplacement de la sauteuse de la salle des fêtes a également été étudié.

Sur les trois demandes, deux réponses sont parvenues pour un modèle basculant de 80 litres .
La proposition de Cpro 22 de Tréqueux (marque Capic) est retenue pour un montant de 4834 € HT.

3- La réparation de l'horloge de l'Eglise a également été étudiée par la commission. Il s'agit de remplacer la réceptrice minuterie du cadran. Deux devis sont parvenus ; la proposition de l'entreprise BODET de Plérin est retenue pour un montant de 1176.50 € HT.

4- La passerelle sur le Lié est glissante par temps de pluie. Ce problème va être résolu prochainement par la pose d'un produit qui sera fixé sur le sol de cette passerelle.

5- Sont également évoqués : les aménagements du stade de la Motte Parent, le mur du cimetière et le dallage de l'entrée de la Mairie.

ALSH (ACCUEIL DE LOISIRS SANS HEBERGEMENT)

Une synthèse de l'enquête concernant le lancement de ce nouveau service est remis à chaque élu après concertation avec un groupe de travail composé d'élus et de parents.

Ce sont des résultats qui ne peuvent qu'encourager la mise en place de cet accueil sur notre commune : 40 familles semblent en attente de ce service (soit le mercredi ou aux petites vacances).

Quelques mois vont être nécessaires pour monter le dossier et obtenir les agréments, une ouverture au mois d'avril pourrait être envisagée dans les locaux de la garderie et du restaurant scolaire.

CCAS

Les travaux d'extension à Kermaria doivent démarrer le 4 Janvier pour une durée de six mois. La première réunion de chantier est programmée le 15 décembre 2009.

La location ou l'achat d'une construction modulaire est envisagé pour y mettre les bureaux durant les travaux.

Un réaménagement du volet paysager entre les deux bâtiments est à prévoir.

Embauche : c'est la candidature de Mme MORICE qui a été retenue pour prendre les fonctions de directrice de CCAS et EHPAD. Elle prendra ses fonctions le 18 janvier 2010.

QUESTIONS DIVERSES

↳ CIDERAL : adoption de compétences dans les domaines sportif, culturel et la vie sociale

↳ Contrat de territoire 2010-2015 : Monsieur le Maire est autorisé à signer la proposition du contrat.

↳ Foyer des Jeunes : un bilan financier des différentes manifestations, concert et soirée Plouguenastaise est présenté. Cette dernière étant déficitaire, le Conseil propose une subvention exceptionnelle de 300 €.

↳ Poste d'Attaché Rédacteur : sur les 28 candidatures reçues, 4 personnes ont été retenues pour les entretiens qui auront lieu vendredi 4 décembre (2 femmes et 2 hommes).

↳ SIVU : ce service mis en place il y a six mois est sur une base de progression de 3000 heures.

↳ Jérôme LUCAS fera une présentation de son livre « La vie rurale entre les deux guerres. Plouguenast et sa région » retraçant les mémoires de Joseph RAULT, le samedi 12 décembre à 11 heures à la salle Martin.

↳ Agenda 2010 :

- Conseil : le 07 janvier 2010.

- Vœux du personnel : 08 janvier 2010.

- Vœux à la population : 10 janvier 2010

La séance s'est achevée à 22 h 45.